

Cuba implementa su estrategia ante la crisis mundial



Por: Pedro Martínez Pérez

Dos importantes reuniones se efectuaron en los últimos días en La Habana para la elaboración de la estrategia económica a implementar en la etapa de recuperación de una pandemia que ha provocado un impacto y un cambio en la vida del mundo y también de Cuba.

Durante los dos encuentros se produjeron numerosas intervenciones del Presidente Miguel Díaz-Canel, el Primer Ministro Manuel Marrero Cruz, el Ministro de Economía, Alejandro Gil Fernández, y se dieron a conocer ideas formuladas por el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, general de ejército Raúl Castro, en un encuentro previo de una Comisión de su Buró Político.

Alejandro Gil, quien es también Vice Primer Ministro, recordó que en virtud de la situación excepcional que está enfrentando Cuba se aprobó recientemente un ajuste del Plan de la Economía de este año, y se requiere disponer de una estrategia económica que en una primera etapa se ocupe de la recuperación más inmediata, y en la segunda trabaje para fortalecer la economía nacional.

En un escenario de crisis mundial, donde nada será igual hacia el futuro, se estima que Cuba pueda iniciar la etapa de recuperación en los próximos meses, regresando de manera gradual a la nueva normalidad.

El presidente Díaz-Canel expresó que Cuba se enfasca en salvar vidas y en concretar una estrategia que dé respuesta al desafío inédito de esta crisis global, y se prepara no sólo para afrontar los retos actuales, sino para seguir transformando su modelo económico y social.

Por su parte el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, dijo que la estrategia económica constituye la principal prioridad del Gobierno, sin descuidar en lo más mínimo el enfrentamiento a la pandemia.

En los últimos días se mantiene en un nivel bajo el número de nuevos enfermos lo cual parece indicar que el país transita por la línea más favorable en la batalla contra la Covid-19 .

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/222324-cuba-implementa-su-estrategia-ante-la-crisis-mundial>



Radio Habana Cuba